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---------------------------------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS---------------------------- 

----------------------------COMISSÃO PERMANENTE DE URBANISMO E ORDENAMENTO DO TERRITÓRIO----------------------

--------------------------------------------------------------- REUNIÃO nº 1 /Ano 2023 -------------------------------------------------------- 

Data 29/03/2023-----------------------------------------------------------------------------------------Hora de Início 17H20/Fim19H00 

Presenças:--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

António Bastos------------------------ 
José Vale Paulos----------------------- 
Ana Teresa Santos ------------------- 
 

Pedro Castelo-------------------------- 
Carlos Filipe ---------------------------- 
Francisco Corvelo--------------------- 
 

Faltas: ---------------------------------- 
Renato Monteiro ---------------------
-------------------------------------------- 

Assuntos tratados: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Organização dos trabalhos da comissão ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Conclusões: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Nesta primeira reunião, o presidente da Comissão alertou para o facto de a Assembleia Municipal ter competência 

deliberativa e finalizadora, mas não executiva. Esta comissão poderá vir a propor alguns ajustes a regulamentos 

urbanísticos, mas a competência da sua elaboração é da Câmara Municipal. ------------------------------------------------ 

Para o efeito, será solicitado que, ao longo do mandato, seja dado conhecimento direto à comissão de todos os 

instrumentos estratégicos lidados à temática do Urbanismos a Planeamento do Território, que entrem em fase 

de discussão pública. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Ficou decidido solicitar uma reunião com a equipa técnica afeta à revisão do PDM, para se conhecer o ponto de 

situação. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Será ainda questionada a Câmara Municipal sobre a sua previsão de revisão ao REMUE e demonstrado o interesse 

da comissão em acompanhar esse processo. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

Foi também demonstrado o interesse em conhecer e acompanhar os trabalhos de elaboração do Plano de 

Pormenor do Monte Olivetti. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Os membros da comissão criticaram a demora na obtenção de licenças para obras particulares e sugeriram a 

implementação de medidas que simplifiquem os processos mais simples, por exemplo de remodelações. ---------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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